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CARGO NOMBRE APROBÓ 
NO  

APROBÓ 
NO 

RESPONDIÓ 

Presidente  
Adriana Contreras 
Machado 

X 
 

 

Representante de Docentes del 
Área Profesional 

Amparo Montalvo Díaz X 
 
 

 

Representante de los docentes 
del Área de las Ciencias Básicas 

María José Baquero 
Garrido 

X 
 

 

Representante de los docentes 
del Área Socio Humanística 

N.A  
 

 

Representante de los Egresados Lina M. García Llano X   

Representante de los Estudiantes N/A    

 

ORDEN DEL DÍA 

1. Verificación del quórum, designación de la secretaria ad-hoc y aprobación del orden del día.  
2. Lectura y aprobación del Acta N° 6 de 2021.  
3. Solicitud informe posibles causas por la que los estudiantes no pertenecen o no se vinculan a los 

semilleros de investigación. 
4. Solicitud de estudio de ventajas del software MAT-LAB y definición de recomendación para su 

implementación. 
5. Correspondencia  
6.  Varios. 

 
 
 

 

DESARROLLO 

 
1. Verificación del quórum, designación de la secretaria ad-hoc y aprobación del orden del día. 

Verificado el quórum y designada como secretaria de la reunión a la representante de los docentes 
del Área Profesional, se pone en consideración el orden del día, el cual los miembros aprueban sin 
modificaciones. 

 
 

   
MODIFICACIÓN AL ORDEN DEL DÍA: SI __ NO_X__ 

 
NUEVO ORDEN DEL DÍA 

 

2. Lectura y aprobación del Acta N° 06 de 2021.  
 
Se da lectura al Acta 06 de 2021, se aprueba sin modificaciones. 
 
3. Solicitud informe posibles causas por la que los estudiantes no pertenecen o no se vinculan a 
los semilleros de investigación 
 
La presidenta del Comité hace lectura del oficio 002 de 2021 enviado por la decanatura de la FCS, 
donde solicita a los Comités Curriculares un informe sobre las posibles causas de la no vinculación o 
pertenencia de los estudiantes a los semilleros de investigación. Lo anterior con el fin de buscar 
estrategias que dinamicen esta actividad. 
 
Para dar respuesta a este requerimiento, la presidenta del Comité informa que realizó un cuestionario 
para indagar sobre las causas de la no vinculación, el que fue enviado a todos los estudiantes.  
 
 
En el cuestionario en mención se colocaron las siguientes razones: no le gusta la investigación, 
desconoce la existencia de los semilleros, no tiene tiempo para desarrollar las actividades propias del 
semillero, ha solicitado información y no responden, ha solicitado que lo vinculen a un semillero, ya 
pertenece a uno, el evento programado fue cancelado, olvidó la reunión y otros. Si el estudiante 
respondía otros, se le indicaba que la anotara. 
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El cuestionario fue respondido por 71 estudiantes, obteniéndose los siguientes resultados: 
 
El 45, 1% correspondiente a 32 estudiantes manifestó la falta de tiempo para desarrollar las actividades 
propias del semillero, lo que coincide con la poca participación de estos en actividades de formación 
integral (deporte, cultura) aduciendo la misma razón. 
 
28 estudiantes que representan 21.1%, respondió desconocer la existencia de semilleros, lo que llama 
la atención en el sentido de que los coordinadores de grupos de investigación siempre han estado 
socializando con los estudiantes la existencia de esos semilleros y sus objetivos.  
 
Un 12.7% manifestó que no le gusta la investigación, y un menor porcentaje expresó haber solicitado 
vinculación a un semillero de investigación. 
 
Las anteriores son las tres principales causas por las que los estudiantes manifiestan que no 
pertenecen o no están vinculados a un semillero de investigación; sin embargo, al interior del comité se 
hizo un análisis de los resultados arrojados por el cuestionario, pero basados en la experiencia, 
antecedentes y dificultades para la activación y funcionamiento de estos semilleros, se considera que 
existe falta de motivación por parte de los estudiantes aun cuando desde los grupos de investigación y 
docentes investigadoras permanecen estimulando a los estudiantes para que se vinculen. 
 
Otro aspecto a considerar es la falta de estímulos para los estudiantes que se vinculan a esta actividad, 
lo que posiblemente los desmotive a participar. 
 
El Comité enviará respuesta a decanatura, teniendo en cuenta estos resultados. 
 
4. Solicitud de estudio de ventajas del software MAT-LAB y definición de recomendación para 
su implementación. 
 
La presidenta lee el Oficio 14 de CFCS, recibido el 21 de mayo de 2021 en el que se solicita por 
requerimientos de la decanatura de ingeniería, que los comités curriculares estudien las ventajas del 
software MATLAB y se definan recomendaciones para su implementación en los diferentes programas. 
 
El Comité Curricular en sesión del día 1 de junio, realizó una revisión del material enviado por la 
empresa Componentes Electrónicos (diapositivas, descripción del software y cotización) por lo que 
recomienda mayor ilustración sobre este software para poder dar una recomendación más objetiva 
sobre la utilidad del mismo. 
 
Como conclusión, hasta donde se pudo apreciar, por la terminología utilizada y competencias descritas, 
el comité considera que este software podría ser de utilidad para los programas de ingeniería, por lo 
que sería importante el concepto de los comités curriculares de dichos programas. 
 
El comité considera responder en estos términos, mediante oficio al CFCS. 
 
5. Correspondencia  
     No hubo 
 
6. Varios. 

          No hubo  
 

 

DECISIONES TOMADAS POR EL COMITÉ CURRICULAR DEL PROGRAMA DE ENFERMERÍA 

DECISIÓN 
RESPONSABLE DE 

DIVULGARLA 
FECHA DE CUMPLIMIENTO 

Enviar oficio a decanatura FCS sobre 
solicitud de posibles causas de la no 
pertenencia o vinculación de los estudiantes 
a semilleros de investigación 
 

Secretaria Ad-hoc 1 de junio de 2021 

Enviar oficio al CFCS sobre recomendación   
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del software MATLAB 

Enviar concepto sobre software MAT-LAB Secretaria Ad-hoc 22 de junio de 2021 

 
Como constancia de lo anterior, firman el(la) Presidente y el(la) Secretaria Ad-hoc del Comité Curricular 
del programa de Enfermería. 
 

PRESIDENTE SECRETARIA(O) AD-HOC 

NOMBRE:ADRIANA CONTRERAS MACHADO NOMBRE: AMPARO MONTALVO DÍAZ 

FIRMA (Original firmado por Adriana Contreras 
Machado) 

FIRMA (Original firmado por Amparo Montalvo 
Díaz) 
 

 
La (El) Secretaria(o) Ad-hoc hace constar que la presente Acta fue revisada por los miembros participantes 
y aprobada en sesión del Comité Curricular del programa de Enfermería el día dos (2) del mes de 
septiembre de 2021. 
 

                                                                                                                                                (Original firmado por) 

         MARÍA JOSÉ BAQUERO GARRIDO 

 

        
Proyectó: Amparo Montalvo Díaz 

Revisó: Comité Curricular 


